
Stegplatten UV-Durchläßig?

Beitrag von „rudis stachel“ vom 16. Juli 2012, 09:22

Hallo,

Vielen Dank für Deine Antwort.

Also das war vielleicht ein wenig ungenau beschrieben mit dem Preis. Wenn man bei den 
normalen Stegplatten solche nimmt die auch hochwertig sind dann ist der Preisunterschied 
schon vertretbar. Allerdings gibts den Nachteil das die Acrylplatten viel schlechter zu 
bearbeiten sind. Da das Häuschen ja komplett selbst aufgebaut werden soll ist das nicht 
unerheblich

Frage nebenbei hat Dein Häuschen schon mal Hagel gesehen?

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2021-stegplatten-uv-
durchl%C3%A4%C3%9Fig/&postID=16273#post16273
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